

Desde el Área de Salud de Cáceres le damos la bienvenida al **Hospital Universitario de Cáceres**, nuevo hospital que pasa ahora a formar parte del Complejo Hospitalario Universitario de Cáceres, y que nace con la intención de seguir creciendo hasta ser, en futuro próximo, el único hospital de la ciudad de Cáceres, con la vocación de estar lo más cerca posible de usted, como usuario/a y paciente de la sanidad pública de Extremadura y de su Equipo de Atención Primaria que es el núcleo principal y central en el cuidado de su salud.

Se ha hecho un esfuerzo importante por dotar a este nuevo hospital de todos los medios necesarios en nuevos equipamientos y tecnologías, nuevas formas de gestión y de organización, pero todo ello es secundario frente al capital que supone contar con profesionales dispuestos y altamente preparados para el cuidado y tratamiento de su enfermedad.

A la imagen corporativa del Servicio Extremeño de Salud hemos incorporado, para esta ocasión, un nuevo logo del hospital y un lema que le acompaña **-Mejorando JUNTOS-** que intenta transmitir nuestra intención de mejorar continuamente con una atención personalizada, ágil, eficiente, respetuosa y humana, basada en nuestros valores de respeto a las creencias, la cultura y decisiones del paciente, la eficacia clínica y la práctica basada en la evidencia científica, la seguridad en la atención, la flexibilidad para innovar en respuesta a las necesidades de los pacientes, la comunicación fluida, empática y transparente, la cultura de la confidencialidad, y la continuidad asistencial como requisito para una atención integral y estamos convencidos de que esto solo se conseguirá con la participación de todos: gestores, profesionales, pacientes y usuarios y usuarias de la sanidad pública de Extremadura.

Entre las nuevas formas de organización hemos incorporado, a su llegada al hospital, un nuevo sistema de localización de los locales de consultas y pruebas, agrupados en distintas salas de espera, y un sistema de llamada al paciente con garantías de confidencialidad y protección de datos que debe contar con su participación activa y que intentamos explicarle en el gráfico que encontrará al dorso.

Le queremos agradecer su confianza y le pedimos su colaboración y su participación en lograr que este hospital se convierta en un hospital de todos y todas.

Atentamente.



Gerencia del
Área de Salud
de Cáceres

JUNTA DE EXTREMADURA

Francisco José Calvo Chacón
Gerente del Área de Salud de Cáceres